



Le service
de la solidarité
internationale de
la République et
canton de Genève
vous invite à une

Conférence-débat

«**Lutte contre
la consommation
de drogues en
Amérique latine:
engagements
genevois**»

22 novembre 2016

18h30

Club suisse de la presse

Route de Ferney 106

1202 Genève

Programme

Allocution de bienvenue de
M. François Longchamp,

*Président du Conseil d'Etat de la République
et canton de Genève*

Introduction du travail de la fondation
Terre des hommes (Tdh) en Amérique
centrale par **M. Vito Angelillo,**

Directeur général de Tdh

Présentation des résultats d'un
diagnostic sur la consommation de
drogues effectué par Tdh en Amérique
centrale par **M. John Orlando,**

Chef de délégation de Tdh, basé au Panama

Présentation d'un projet de prise en
charge des enfants souffrant
d'addictions en Amérique centrale par
Mme Margot Brogniart,

Secrétaire générale de Casa Alianza Suisse

Présentation du travail effectué à
Genève pour prévenir la
consommation de drogues dans le
milieu carcéral par
le professeur **Hans Wolff,**

*Médecin-chef du service de médecine
et de psychiatrie pénitentiaires des Hôpitaux
universitaires de Genève*

Verrée

Modération par Mme
Maria Jesus Alonso Lormand,
*Directrice du service
de la solidarité internationale*

Entrée libre

mais inscription recommandée :

si-secretariat@etat.ge.ch

Club suisse de la presse

La Pastorale

Route de Ferney 106 • 1202 Genève

Accès: Bus TPG N°5, arrêt Intercontinental



© Tdh/Mélanie Roullier - 2008